

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

EEUU dará a las Fuerzas Armadas de Ecuador 3 mil millones-La República

Luego de más de un año de conversaciones, el próximo 20 de julio se firmará en Washington el acuerdo de cooperación entre Ecuador y Estados Unidos que busca modernizar y mejorar la capacidad operativa de las Fuerzas Armadas.

El ministro de Defensa, Luis Lara, viajará al país norteamericano para cerrar el convenio «histórico». En entrevista con Ecuavisa, el funcionario mencionó que el acuerdo de cooperación tiene cuatro ejes:

Modernización de las aeronaves, infraestructura y equipos de las Fuerzas Armadas.

Implementación de ciberseguridad para mejorar los sistemas de inteligencia y contrainteligencia. [Ver más](#)



@DefensaEc

Acuerdo de Cooperación con #EEUU.

Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo, firmará el próximo 20 de julio convenio de seguridad y defensa con #EEUU para fortalecer las capacidades estratégicas de

@FFAAECUADOR.

#NoParamosec

Vía: @ecuavisa

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

35 eventos para conmemorar el Bicentenario de la Batalla de Ibarra-La Hora

La agenda principal la preparó el Municipio de la ciudad. La historia muestra que esta gesta fue fundamental para sellar la Independencia.

Hace 200 años, la ciudad de Ibarra, capital de la provincia de Imbabura, en el norte de Ecuador, fue el escenario de una de las escenas más importantes de la historia independentista.

Conocida como la Batalla de Ibarra, fue un enfrentamiento ocurrido el 17 de Julio de 1823 entre tropas lideradas por Simón Bolívar, contra tropas realistas lideradas por Agustín Agualongo.

Cada año, la fecha se conmemora con una amplia agenda de actividades, entre culturales, cívicas, académicas y deportivas, por lo que, para el Bicentenario de la gesta, precisamente, la Alcaldía de Ibarra presentó una agenda especial que arrancó el 5 de julio de 2023 y se extenderá hasta el 22 del mismo mes. [Ver más](#)



Pleno de la Corte Nacional definirá la forma final de una resolución que permitirá a la Policía el uso de armas y municiones incautadas a la delincuencia en el país-El Universo

Un total de 33.000 armas y cerca de 200.000 municiones habrían sido incautadas a nivel nacional en operativos contra la delincuencia y el crimen organizado.

En el pleno de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) de este martes, 11 de julio, podría aprobarse la resolución para aplicar una parte del artículo 69 del actual Código Orgánico Integral Penal (COIP) que permitiría que la Policía Nacional pueda hacer uso de las armas y municiones que la fuerza pública incautó en operativos contra la delincuencia y el crimen organizado a nivel nacional. [Ver más](#)



Tribunal de la Corte de Pichincha anuncia resolución en apelación del 30S-Expreso

La Fiscalía pidió que llame a juicio a los sospechosos del posible homicidio de dos militares y un policía durante la revuelta policial.

El tribunal que conoce la apelación del sobreseimiento de los procesados por el presunto homicidio de un policía y dos militares ocurrido el 30 de septiembre de 2010 anunciará este martes si llama a juicio o ratifica la resolución de la jueza Luz María Ortiz.

La diligencia se realizará vía Zoom desde la Corte de Pichincha, a las 09:00. La semana pasada se realizó la audiencia de apelación. [Ver más](#)

Noticias referentes: [Expreso](#)



Guayaquil registró 29 muertes violentas en un fin de semana-Primicias

Diez personas murieron y otras diez resultaron heridas producto de dos matanzas registradas la noche del domingo. El distrito metropolitano de Guayaquil reporta dos fines de semana violentos en julio.

Antinarcóticos allanó en tres ocasiones previas la precaria vivienda. Y la casa, con piso de tierra y puertas de zinc, terminó convirtiéndose en el sitio de una masacre de seis hombres, la noche del domingo 9 de julio, en la Florida Norte, al norte de Guayaquil. Tres sujetos armados perpetraron el ataque en la vivienda de la cooperativa Desarrollo Comunal. Y otras cuatro muertes violentas se registraron en Siete Lagos, al sur de Guayaquil, en un tiroteo desatado tras una celebración en plena calle. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

Dinero de cuarteles policiales se usará para atender efectos de El Niño-Primicias

Uno de los retos que el Gobierno no ha logrado cumplir en materia de seguridad es concretar las compras de equipamiento e infraestructura para la Policía Nacional. Sin embargo, en el último tramo de gestión, el Ministerio del Interior tiene un cronograma para la compra de armas, chalecos, cascos e infraestructura, entre otros.

El ministro Juan Zapata, admitió que el Gobierno había presupuestado USD 150 millones para construir 20 cuarteles policiales intermedios, pero esos recursos se dirigirán a atender los efectos de El Niño. Para los cuarteles se busca una línea de endeudamiento. [Ver más](#)



Fiscalía investiga de oficio crímenes registrados en Guayaquil-Primicias

Una vivienda en el norte de Guayaquil fue el escenario de la masacre de seis personas que estaban en una casa del sector Florida Norte. La Policía sospecha que la casa era un sitio para consumo de drogas.

Seis personas que se encontraban en una vivienda en la cooperativa Desarrollo Comunal, en el sector Florida Norte, en Guayaquil, fueron asesinadas cerca de las 23:30 del 9 de julio de 2023. Según los primeros reportes, las víctimas estaban reunidas en el inmueble, cuando fueron atacadas por sicarios que llegaron en un vehículo. [Ver más](#)



16 personas fueron asesinadas en menos de tres horas en Guayaquil la noche del domingo-El Universo

Entre las 21:00 del domingo 9 de julio y la medianoche de ayer, un total de 16 personas fueron asesinadas en distintas zonas de Guayaquil.

Un grupo de personas fueron baleadas en el sector de Siete Lagos: cuatro hombres fallecieron, entre los heridos hay mujeres y tres menores. Algunos están con pronóstico reservado.

Ellos estaban en la parte exterior de una vivienda tras salir de la misa que se celebró en una iglesia cercana por el aniversario del fallecimiento de un miembro de la familia. [Ver más](#)



El 79% de víctimas de asesinato en Ecuador no tenía antecedentes-Primicias

Pese a que en 2022 ya se registró la cifra de muertes violentas más alta en la historia de Ecuador, un año después este índice no ha dejado de crecer. Así lo evidencian las cifras que manejan la Policía Nacional y el Ministerio del Interior. Entre el 1 de enero y el 2 de julio de 2023, en el país se registraron 3.568 muertes violentas. Si se compara con los 2.042 crímenes de este tipo que se cometieron en el mismo período del 2022, el incremento es del 74,73%. [Ver más](#)



Vehículos y personas detenidas durante el último fin de semana-La Hora

Durante la semana del 3 al 9 de julio dentro del cantón Loja se presentaron algunas novedades, entre ellas accidentes de tránsito, detenciones de personas, retenciones de vehículos y algunas clausuras en locales y negocios por incumplimiento a la ley. Autoridades recomiendan evitar las sanciones cumpliendo las normas y leyes vigentes.

Estadísticas

Solo en tránsito se contabilizan 43 operativos realizados, los cuales dejaron 2 personas detenidas por conducir en estado de embriaguez; de igual manera dos conductores detenidos por conducir sin licencia; y, 9 vehículos retenidos por realizar transporte ilegal de bienes o pasajeros. [Ver más](#)



Más policías para Manabí, pero sin armas-El Diario

En Manabí hay más policías, pero con armas y UPC en espera.

De enero a junio de este año, la cantidad de crímenes en el país bordea los 3.340, es decir, 1.318 más que los registrados el año anterior.

Así, Ecuador no solo sigue batiendo su propio récord de homicidios intencionales (el 2022 fue el año más violento con 4.614 crímenes, según la Dinased), sino que la ola de violencia criminal, concentrada principalmente en las provincias del Litoral, lo ubica como uno de los países más peligrosos de Sudamérica. [Ver más](#)



130 reclusas se benefician del indulto que el presidente Guillermo Lasso firmó este lunes-El Universo

Que aprovechen la nueva oportunidad de rehacer sus vidas y que los préstamos de BanEcuador estarán disponibles para que ellas puedan emprender y sacar adelante a sus hijos, dijo el presidente Guillermo Lasso justo antes de firmar el Decreto 816, en el que concede el indulto a 130 mujeres privadas de libertad.

Que aprovechen la nueva oportunidad de rehacer sus vidas y que los préstamos de BanEcuador estarán disponibles para que ellas puedan emprender y sacar adelante a sus hijos, dijo el presidente Guillermo Lasso justo antes de firmar el Decreto 816, en el que concede el indulto a 130 mujeres privadas de libertad. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

<p>Ecuador firmará un acuerdo de seguridad con Estados Unidos para enfrentar el narcotráfico-La Hora El Gobierno, a través del Ministerio de Defensa, firmará un histórico acuerdo de Seguridad con Estados Unidos. Está previsto que sea el 20 de julio, en el Pentágono, en Washington. La declaratoria del narcotráfico como una amenaza nacional, en mayo del 2022, fue el inicio de una sostenida estrategia para buscar un acercamiento con Estados Unidos y que el país logre mejorar las ayudas para seguir enfrentando a los narcos. Ver más</p>	
<p>Consejo de la Judicatura aprobará una resolución para la protección de los servidores judiciales-El Universo Los atentados perpetrados contra funcionarios e instalaciones del sistema judicial fueron el motivo que convocó a una reunión de las máximas autoridades del Consejo de la Judicatura (CJ), de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), así como representantes de la Fiscalía General del Estado, Ministerio del Interior, Policía Nacional y del gremio de magistrados y jueces. El encuentro se desarrolló la tarde del lunes, en Quito. Entre las resoluciones que se adoptaron se destaca que el pleno del Consejo de la Judicatura impulsará la inmediata aprobación del Protocolo a la Integridad Física y Vida de los servidores de la Función Judicial, informó el departamento de Comunicación del Consejo. No se adelantaron detalles del contenido y alcances de dicho protocolo. Ver más</p>	
<p>Ecuador pierde contra Perú en disputa por combustible subsidiado-Primicias Ecuador tendrá que vender combustible subsidiado al transporte de carga y de pasajeros de Perú cuando este se movilice por el territorio ecuatoriano, como lo hace con vehículos nacionales. El transporte de carga y de pasajeros de placa ecuatoriana paga un precio subsidiado del diésel de USD 1,75 por galón y de USD 2,40 por gasolinas de bajo octanaje (Extra y Ecopais). Ver más</p>	
<p>Gobierno colombiano y el ELN cierran detalles de cese al fuego-La Hora Los negociadores del Gobierno colombiano y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) inician este 10 de julio de 2023 en La Habana una reunión de en torno a una semana para cerrar la letra pequeña de los acuerdos de cese al fuego y participación de la sociedad civil anunciados en junio. Las dos delegaciones de los diálogos de paz al completo van a revisar y, previsiblemente, firmar en los próximos días en torno a una decena de protocolos donde se desarrolla y detalla lo pactado en los Acuerdos de Cuba el pasado 9 de junio, indicaron fuentes de ambas partes. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU eCEn #Orellana alumnos del XVII Curso de Operaciones Ribereñas en su cuarta semana reciben instrucción de conducción de lanchas tácticas, con el objetivo de adquirir habilidades que les permita emplear estos medios de manera eficaz durante las operaciones militares. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR ¡¡Comprometidos con la Patria!! #FFAAContigoeC @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU En su quinta semana alumnos del XXII Curso de Reconocimiento de Largo Alcance y VIII internacional, reciben instrucción sobre manejo y empleo de explosivos, conocimientos que incrementan su capacidad operativa para el cumplimiento de las misiones asignadas. eC 🍷 BRBO #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@ComunicacionEc El presidente @LassoGuillermo informó, en Guayaquil, sobre el indulto para 130 mujeres. Algunas de ellas tienen enfermedades catastróficas y otras, están criando a sus hijos en las cárceles. #ResultadosParaLaGente #NuestroTrabajoContinúa Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

<p>@FuerzaAereaEc #PostalesFAE Sueña en grande, trabaja duro y rodéate de gente positiva. 😊 #FelizLunes Ver más</p>	
<p>@esmilecuador #Guayas Los cadetes de la ESMIL - Escuela Superior Militar Eloy Alfaro iniciaron el ejercicio táctico donde sus conocimientos se pondrán en práctica en el terreno. Escribe tu mensaje aquí para que fortalezcas su moral... #SoloVenciéndoteVencerás Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador En el cual se crearon diversos escenarios como la caída de materiales después de un huracán u otro fenómeno natural como placas de concreto, madera, etc. Las habilidades en conjunto de los uniformados permitió rescatar a los heridos a través de perforaciones en forma de triángulo. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Este ejercicio de asistencia humanitaria y conformación de una Fuerza de Tarea Multinacional está diseñado para la atención de desastre naturales de gran magnitud. En el cual participó personal de Infantería de Marina de nuestra institución #yosoynaval #FFAAcontigo Ver más</p>	
<p>@esmilecuador #Guayas Los cadetes de la ESMIL - Escuela Superior Militar Eloy Alfaro iniciaron el ejercicio táctico donde sus conocimientos se pondrán en práctica en el terreno. Escribe tu mensaje aquí para que fortalezcas su moral... #SoloVenciéndoteVencerás Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana, intensifica las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector #Esmeraldas, sector Rio Verde y Lagarto, para precautelar la seguridad ciudadana y la protección de las zonas de seguridad. #operacionesnavales Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana Personal militar de la Compañía de Infantería Sucumbios intensifica las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en los sectores aledaños a la Refinería de #Esmeraldas, a fin de precautelar la seguridad de la población. #EstamosContigoEcuador ec Ver más</p>	

COYUNTURA

Muisne y Pedernales, en Esmeraldas, están incomunicadas por un socavón-Expreso

Un tramo de la vía que une el sur de la provincia fue destruido por el colapso de una alcantarilla debido al aumento del caudal del río Sálma

La tragedia y la naturaleza se han ensañado con el cantón Muisne. Desde hace más de un mes ha sufrido los embates de la naturaleza con lluvias, desbordamientos de ríos, inundaciones, pérdida de cultivos, temblores y colapso de la red vial.

La madrugada de este lunes 10 de julio se registró una emergencia en el tramo que conecta las parroquias de Sálma y Chamanga, a la altura de la comunidad El Limón. En el sitio un socavón destruyó parte de la carretera E15, la cual además une el sur de la provincia de Esmeraldas con el norte de Manabí. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

Vicepresidente Borrero y Secretaria de Gestión de Riesgos intensifican preparación para recibir al 'Súper Niño'-La Hora

El fenómeno de El Niño ya empezó a afectar en dos provincias. El Gobierno avanza en los preparativos para la fase de mitigación.

Las inusuales lluvias registradas el fin de semana en Guayaquil y Los Ríos mantienen en alerta a la población de la Costa ecuatoriana, mientras que el vicepresidente de la República, Alfredo Borrero, la Secretaria de Gestión de Riesgos (SGR) y el Comité de Operaciones de Emergencia (COE)-Nacional trabajan para lograr los preparativos y las coordinaciones necesarias para la previsible llegada de El Niño. [Ver más](#)



Recomendaciones ante la llegada del fenómeno "El Niño"-La Hora

Con la posible llegada del fenómeno "El Niño" la ciudadanía deberá estar preparada para saber cómo actuar.

El fenómeno «El Niño» es un evento climático mundial, en Ecuador podemos experimentar: Aumento de lluvias, Cambios en la temperatura, Variación del clima, Incremento de oleajes en las costas.

Con el aumento de las lluvias, es probable que exista acumulación de agua en hogares, negocios y caminos. Donde las condiciones de las vías podrían verse afectadas por aguas estancadas, deslizamientos de tierra y bancos de niebla. [Ver más](#)



Casi 70 asambleístas destituidos buscarán la reelección-Primicias

Los 137 asambleístas que fueron destituidos con la muerte cruzada podían optar por la reelección, sin embargo, sólo cerca de la mitad se inscribieron para las elecciones de agosto.

Menos de la mitad de asambleístas que fueron cesados con la muerte cruzada buscarán la reelección y volver a la Asamblea Nacional. Aunque los 137 tenían la opción de presentarse nuevamente en estas elecciones, sólo 67 se inscribieron y están en proceso de calificación. El Consejo Nacional Electoral (CNE) determinó que estas elecciones serán extraordinarias, y por lo tanto, no cuentan como una reelección de los asambleístas en términos legales. Es decir, que quienes ya habían sido electos en dos ocasiones podían presentarse nuevamente. [Ver más](#)



Síndrome de Guillain Barré: Ecuador activa vigilancia tras alerta en Perú-Primicias

El Ministerio de Salud Pública de Ecuador informó el 10 de julio de 2023, que activó la vigilancia epidemiológica ante la alerta de aumento de casos del síndrome de Guillain Barré en Perú. En lo que va de 2023, en Perú se han reportado 165 casos y cuatro fallecidos por esta enfermedad. En este contexto, el Gobierno peruano ha alertado un apareamiento de casos consecutivos a nivel nacional en los primeros días de julio de 2023, pero no se ha identificado la causa. [Ver más](#)



OPINIÓN

Sobre reservas marinas en las Galápagos-El Universo

Las nuevas reservas serían los nódulos polimetálicos de manganeso que están a 2.500 metros de profundidad del océano Pacífico.

El presidente de la República, Guillermo Lasso, suscribió el decreto 735 el 10 de junio de 2023 para la creación de la nueva Reserva Marina de las Galápagos.

Las mal llamadas 'nuevas' reservas marinas ya fueron detectadas en 1835 por el científico naturalista, inglés, Charles Darwin cuando llegó a Ecuador, quien en un mes y medio y a bordo del barco HMS-BEAGLE observó plantas, tortugas gigantes, iguanas marinas, tiburones, pinzones, etc.; que yo sepa en otras reservas marinas no los hay igual, solo algunos en la provincia de Manabí y la cordillera de Carnegie o de Manta entre Galápagos y la plataforma continental y donde existe manganeso; donde nuestros gobernantes deben realizar un fideicomiso para explorar, extraer y comercializar dicho mineral. [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Los candidatos evitan el cómo -Rosa Torres-Expreso

El país está cansado de anuncios y de promesas que caen en saco roto.

Un torrente de ofrecimiento electorales de lucha contra la corrupción inunda las plataformas digitales (la campaña oficial aún no comienza), pero ningún candidato precisa cómo va a lograr ese gran objetivo y cuales son sus herramientas de trabajo. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

Acción afirmativa -Paúl Palacios-Expreso

Se ha producido un intenso debate a partir del pronunciamiento de la corte de EE.UU. respecto a la inconstitucionalidad de considerar el origen racial como un criterio para evaluar el acceso diferenciado a universidades.

Quienes están en la línea del pronunciamiento de seis de los nuevos jueces de la Corte Suprema, sustenta que la igualdad de cada aplicante no puede verse afectada por su raza, colocando en desventaja a un blanco caucásico con mejores calificaciones que a un negro o hispano que no las tuviera a ese nivel.

[Ver más](#)



Campaña pagada- Rafael Oyarte-Expreso

Por supuesto, esas disposiciones se le aplicarán a usted, con toda la fuerza, no a los privilegiados de momento.

Tradicionalmente como ocurre en la generalidad de naciones, las campañas electorales deberían ser financiadas y pagadas por los partidos políticos que participaban en las elecciones y por sus candidatos. Gran parte del gasto, en aquel entonces, era en la publicidad electoral realizada en anuncios de televisión, radio, periódicos y vallas, además de las antes acostumbradas pegatinas, volates, esferas, camisetas y un sinfín de regalitos, a los que se añadían otros "promocionales". [Ver más](#)



No olviden el Gabinete-Ana Changuín Vélez-La Hora

Faltan apenas 40 días para las Elecciones Anticipadas 2023 en Ecuador, en las que elegiremos un nuevo presidente. Sin embargo, ninguno de los binomios ha dado pistas de su propuesta para la integración del Gabinete de ministros, en caso de resultar electo. Áreas clave como salud, educación, finanzas, producción y agricultura requieren una planificación cuidadosa y expertos capacitados para lograr una gestión efectiva durante el periodo especial de Gobierno de 18 meses. [Ver más](#)



La Agenda 2030 (I)- La Agenda 2030 (I)- Pablo Granja-La Hora

Antes de adentrarnos en el tema, es conveniente remontarse a las circunstancias que motivaron la creación de la Organización de las Naciones Unidas, lo que nos remite al 12 de junio de 1941, en que pese a estar inmersos en plena guerra, y quizás precisamente por ello, los representantes de Gran Bretaña, Canadá, Australia, Nueva Zelanda y la Unión Soviética junto con los representantes de los gobiernos en el exilio de Bélgica, Checoslovaquia, Grecia, Luxemburgo, Países Bajos, Noruega, Polonia, Yugoslavia y el General De Gaulle en representación de la Francia ocupada, firmaron la Carta del Atlántico que en la parte pertinente decía: [Ver más](#)



La papeleta electoral-Roberto Aspíazu-El Universo

En Ecuador la política genera más problemas de los que puede resolver. Dos Gobiernos de transición sumarán en cuatro años menos de uno debido a la falta de continuidad de gestión. El periodo del presidente Guillermo Lasso, que tuvo graves inconvenientes de operación política y ejecución de tiempos, queda trunco y con un legado modesto ante tantas expectativas. La puja del correísmo de volver al poder a troche y moche es otra vez el hilo conductor que jalona la agenda país. [Ver más](#)



Linchamientos-Judith Pinos Montenegro-El Universo

Linchar es, según la Real Academia Española, "ejecutar sin proceso y tumultuariamente a un sospechoso". En Huambaló –un poblado de la provincia de Tungurahua–, hace unas semanas, en el parque central un joven de 28 años murió carbonizado, a vista de varios vecinos; pero sobre aquel crimen la población mantiene un silencio; y, aunque existen cámaras, nadie las entrega para su revisión. Mientras tanto, los medios señalan al joven asesinado como un "presunto antisocial".

El linchamiento sucedido (segundo en la provincia en lo que va del año) dice mucho del momento que vivimos. No se sabe si el mutismo colectivo es producto de un acuerdo tácito con el asesinato o si refleja un temor gigante hacia los instigadores. [Ver más](#)



La papeleta electoral-Roberto Aspíazu-El Universo

En Ecuador la política genera más problemas de los que puede resolver. Dos Gobiernos de transición sumarán en cuatro años menos de uno debido a la falta de continuidad de gestión. El periodo del presidente Guillermo Lasso, que tuvo graves inconvenientes de operación política y ejecución de tiempos, queda trunco y con un legado modesto ante tantas expectativas. La puja del correísmo de volver al poder a troche y moche es otra vez el hilo conductor que jalona la agenda país. [Ver más](#)



La corrupción- Reinaldo Páez Z.-El Comercio

Que dolor, nuestro país está invadido por la corrupción: no se puede utilizar el teléfono celular en lugares públicos, porque es robado; entristece constatar que, en los baños de los centros comerciales, los dispensadores de jabón y las secadoras, deben estar dentro de jaulas, para evitar su hurto; que un objeto olvidado, nunca es devuelto; que muchos policías cambian sanciones por coimas. Es la herencia delincinencial del gobierno "de manos limpias" que ha hecho apología del delito, ha mentido y captado el respaldo de gente inocente que no entiende el descomunal perjuicio del que ha sido víctima.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

¿Qué pasa en Galápagos?- Katerinne Orquera-El Comercio

Los residentes de Galápagos denuncian el desabastecimiento de productos básicos en las islas. La crisis inició en marzo debido a la reducción de tres a un solo barco de provisión, a decir de la Alcaldesa de Santa Cruz, por la falta de planificación de Petroecuador, el Ministerio de Transporte y el Consejo de Gobierno, lo que redujo el suministro de productos a un 60% de lo necesario. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Los Candidatos y el Turismo- Guido Calderón-El Comercio

Jan Topic promete campañas de promoción, mejora de infraestructura turística e inversión en la misma. Desarrollo de destinos sostenibles, conservación del patrimonio natural y cultural, incentivos fiscales y financieros para la inversión. Seguridad y promoción de destinos seguros, seguridad para los turistas, promoción del Ecuador como destino seguro y apoyo/asesoría a emprendedores. Indirectamente menciona alinear el turismo al desarrollo sostenible, mitigación del cambio climático y gestión integral de los recursos hídricos

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

MATRIZ DE LA MAÑANA/ RADIO Y TELEVISIÓN

Operaciones militares en Carchi. Teleamazonas. 10-julio-2023	
Operativos militares-Teleamazonas-Teleamazonas	
Detenidos por delitos en cuatro provincias. Mención Fuerza de Tarea Conjunta TC 10-julio-2023	
Operaciones militares en frontera. Mención COMACO. Teleamazonas 10-julio-2023	
Interceptan una lancha con 622 paquetes de droga. Mención FF.AA. – OromarTV 10-julio-2023 En una lancha decomisaron 622 paquetes de marihuana en Esmeraldas. Además, en otro punto de esta provincia, hallaron droga en un vehículo abandonado. Ver más	
La circulación de vehículos fue restringida por crecida de río. Mención Cuerpo de Ingenieros del Ejército. Ecuavisa 10-jul-2023	
Balance de los estragos que dejaron las fuertes lluvias – OromarTV 10-julio-2023 Ver más	
Quito: la vía Papallacta fue habilitada nuevamente - OromarTV 10-julio-2023 Ver más	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de julio de 2023

Rehabilitación vial – Telerama 10-julio-2023

[Ver más](#)



14 personas fueron atacadas a balazos en la Cooperativa 7 Lagos, sur de Guayaquil Teleamazonas 10-jul-2023

[Ver más](#)

